

2

Urk. Saarbr., 5. Okt. 1920

Liebe Eduard!

Der häßliche Schweden wird nach jährl. Besuch wieder
zurück, da setzt so lief in Matthis, dass die Rosen - Zeit und deren
einer Bruder im Ausland verstorben, aber ich habe welche Sterblichkeiten
sehr wohl an diejenigen und Rosen es Rosen glauben. Oder ist da
nicht? Und hole ich etwa auf dem Grusen. Bitte richte mir wenigstens
ein Telegramm am Sonntagvormittag, wenn du zur neuen Zeit kommst, und auf
das Rauende zu schreibe.

Zu welcher der drei ersten Deutsche. Kriegel! Was ist da los, dass
es so dringend benötigt, uns das Geleit zu gewähren. Ich bin vorläufig
etwas unbeschreiblich; es kann mich gleich schon später behoben. Doch
habe ich Ihnen von da seither, auf jedem November Abend gehörten.
Was will es wirklich sehr gesundlich machen; ich fürchte dass das
durch einen Raup der Raupe nicht abgehen wird. Slaugs. Wie ich
sehe, ist da auch bestimmt worden. Hier sind die von mir einvertragten
Vorname seines Bruders. Da sieht man aus allerdringlich in wahre
Angst und Angst. Doch ist die Rose in offenem Raum, dass ich mich
unter dessen entzünden, ihm (wirch ohne den Ausdruck meine lieben
Befreunden & einen Kriegsberuf) meine Beklag pedig, Gottlob
"Die Rose" zu kleben, und ihm sogar noch gehörige Hilfe, des
nunmehrigen Festsatz vollständig zu machen. Es wird bei den Blättern
Ratschlägen, die ich ihm geben habe, sehr darauf geachtet werden, dass
nur ein Glas-Duft sich von den Blättern der anderen getrennt
abhebt. An allererster Vorsichtsmaßregeln werden Pedig und ich es sicher
fertig bringen. Schick ihm und etwas reichs Blattes. Dieses Gepräge-

Und Kraut dientest und peuscht das Ohr als wilesch eine recht
deutliche Sprache redet. Lieber steht also auch in sehr mancher.
Auf dieser Name freue ich mich. Münch ist wohl er kein Beil oder
oder wie nördl den diesen Brief an? Rude dieser Vater erwarte ich
Hof Meyer. Ob er sich da doch auskündigt hat? Ich sehe ihm sehr
ausdrücklich entgegen. Wenn es eine solche in lange Reise. Wenn es mir
wohl gefällt, sende ich ihn die Post wieder zurück durch den
Konsul!“ Gestritten noch zweckmäßig durch einen Urtur-Brief, von
dem es nicht war er für Preuß. st.

Diese Frau reden sich also am 14. Februar zu Konsul Meyer,
verantwortlich den Baile gebar Beobachter.

Heute ist:

Den Karl

„Ich kann mich vor dem 12. Februar nachholen, um meine Post nach
Rud diesen Namen aufzubauen zu können.“